

## ACTIONS DE GRACES

Beaucoup de grâces remarquables ont été obtenues durant ce mois. Des lettres qui en contiennent les détails, nous ne pouvons reproduire que les suivantes : mais ayons l'intention, dans nos témoignages de gratitude envers Notre Seigneur, de les reconnaître toutes.

Suit l'abrégé, aussi fidèle que possible, de ces lettres :

" Je désire remercier publiquement le Précieux Sang de la grâce qu'il m'a accordée en me faisant trouver la position que je désirais. Merci aussi pour une autre faveur obtenue. J'ai promis de faire publier ces deux grâces dans *La Voix du Précieux Sang*. "

\* \*

" . . . J'ai obtenu une guérison parfaite de plaies aux mains déclarées incurables par le médecin, en promettant de m'abonner à *La Voix du Précieux Sang* dans le cours de l'hiver. Huit jours après cette promesse, mes mains étaient beaucoup mieux : elles sont maintenant parfaitement bien. Ci-joint le montant de mon abonnement. Vous aurez la bonté de publier ma guérison dans vos annales. "

\* \*

" Ma petite fille est à peu près guérie depuis que je l'ai recommandée aux prières et qu'elle prie l'Enfant Jésus. "

\* \*

Remerciements pour une grâce obtenue par la récitation du chapelet du Précieux Sang.

\* \*

Je vous écrivais, il y a quelque temps, pour vous demander de prier pour un vieillard adonné à la boisson.

— C'est avec plaisir que je viens vous annoncer qu'un grand changement s'est opéré chez lui depuis la fin de ma seconde neuvaine faite en l'honneur de saint Michel. Je n'ai eu depuis qu'à remercier le Bon Dieu. "

\* \*

" Je viens avec joie remplir la promesse que nous avons faite, mon mari et moi, au Précieux Sang. Notre enfant, âgé